

SEMAINE DU Lundi 19 mai au dimanche 25 mai.

Intentions : Viviane PILOT ; Pape François ; Raymond Perdriau, sa fille Amélie et leur famille ; Arthur Liagre ; Marie-Louise BAHUAUD ; Jacques – Olivier MARTIN ; **Sépulture :** Michèle MANCEAU ; MARTINE BOURCIER ; Gisèle GAUTIER ; Edith DELISLE ;
Baptême : Lucia DOS SANTOS **mariage :** Pauline DROUIN et Amaury GANDON

Jours	Offices
Lundi 19	18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe pour les bienfaiteurs et bénévoles de la paroisse
Mardi 20	8h15 : Laudes st Serge 18h : Adoration et confessions. 19h15 : Messe pour les familles et ceux qui désirent en fonder une.
Mercredi 21	8h15 : Laudes st Serge 18h : Adoration et Confessions 19h15 : Messe pour les catéchumènes et ceux qui cherchent Dieu
Jeudi 22	8h15 : Laudes st Serge 18h : Adoration et Confessions 9h : Messe à Saint Antoine 19h15 : messe pour les vocations
Vendredi 23	8h15 : Laudes st Serge 18h : Adoration et confessions. 19h15 : Messe pour les malades
Samedi 24	9h : Messe pour la paix et en l'honneur de la Vierge Marie. 18h : Messe anticipée du dimanche à la chapelle de la Brisepotière
Dimanche 25	9h30 : Messe dominicale, St Antoine 11h : Messe dominicale St Serge.
Lundi au samedi	11h : Messe 17h30 : Vêpres
Dimanche	10h30 : Messe (Offices à Ma Maison, Petites sœurs des pauvres)

Agenda paroissial et diocésain

Samedi 17 mai : Assemblée paroissiale, salle Saint Antoine, 10h – 12h
Samedi 17 mai : Abbatale St Serge, concert Happy Swing 21h – 21h30.
Dimanche 18 mai : Après les messes, vente au profit de l'association SEKOLY en lien avec le P. Ghislain.
Dimanche 1^{er} juin : Abbatale Saint Serge, 16h : sacrement des malades.
Samedi 7 juin : Cathédrale d'Angers, confirmation des adultes.

Assemblée Paroissiale

Le samedi 17 mai entre 10h et 12h, aux salles saint Antoine, vous êtes tous invités à un temps d'échange et de fraternité pour réfléchir ensemble à l'Eglise que nous voulons construire. En petit groupe d'abord puis en grande assemblée, nous pourrons : (1) relire l'application des orientations pastorales laissées par notre évêque l'année dernière ; (2) réfléchir sur l'Eglise que nous voulons ensemble construire ; (3) La liturgie que nous voulons vivre ensemble le dimanche.

La pastorale pour la santé.

Après plusieurs années de service assidu, Albert Daburon, diacre, a décidé de transmettre à Noëlle ROBERT, o.c.v., sa mission de coordonnateur de la pastorale de la santé : visites aux personnes seules, préparation du sacrement des malades, ... Merci à tous les deux !!
Le sacrement des malades sera donné à ceux qui le voudront au cours d'une célébration le dimanche 1^{er} juin à 16h à l'abbatale Saint Serge.
Pour préparer cette journée, Mardi 13 mai, 14-15h au presbytère de saint Serge.

POUR LES JEUNES

Pour les lycéens (de la fin de la troisième à la Terminale), Camp diocésain de 300 jeunes à Lourdes du 5 au 12 juillet : Un groupe s'organise pour Angers Centre, inscription et infos : jeunescatho49.fr
Pour les étudiants : Jeudi 22 mai 20h30-22h : Conférence étudiante : Le Concile et le dialogue interreligieux
Pour le jubilé des étudiants : Il reste quelques places pour le jubilé des étudiants du 26 juillet au 3 août.

**Samedi 17 mai et dimanche 18 mai
5^{ème} dimanche de Pâques.**

Discours du Pape François au symposium sur les soins palliatifs ;
Jeudi 21-23 mai 2024

Le thème que vous avez choisi, Vers un récit d'espérance, est à la fois actuel et essentiel. Aujourd'hui, face aux effets tragiques de la guerre, de la violence et des injustices de toutes sortes, il est trop facile de céder à la peine, voire au désespoir. Pourtant, en tant que membres de la famille humaine, et surtout en tant que croyants, nous sommes appelés à accompagner avec amour et compassion ceux qui luttent et qui ont des difficultés à trouver des raisons d'espérer (cf. 1 P 3, 15). L'espérance est en effet ce qui nous donne de la force face aux questions soulevées par les défis, les difficultés et les angoisses de la vie.

C'est encore plus vrai lorsqu'on est confronté à une maladie grave ou à la fin de la vie. Tous ceux qui vivent les incertitudes si souvent liées à la maladie et à la mort ont besoin du témoignage d'espérance de ceux qui les soignent et qui restent à leurs côtés. À cet égard, les soins palliatifs, tout en cherchant à alléger autant que possible le fardeau de la douleur, sont avant tout un signe concret de proximité et de solidarité avec nos frères et sœurs qui souffrent. En même temps, ce genre de soins peuvent aider les patients et leurs proches à accepter la vulnérabilité, la fragilité et la finitude qui marquent la vie humaine en ce monde.

Je voudrais souligner ici que les soins palliatifs authentiques sont radicalement différents de l'euthanasie qui n'est jamais une source d'espérance ni une authentique préoccupation pour les malades et les mourants. Il s'agit plutôt d'un échec de l'amour, reflet d'une "culture du rejet" dans laquelle « les personnes ne sont plus perçues comme une valeur fondamentale à respecter et à protéger » (Fratelli tutti, n. 18). En effet, l'euthanasie est souvent présentée à tort comme une forme de compassion. Pourtant, la "compassion", un mot qui signifie "souffrir avec", n'implique pas la fin intentionnelle d'une vie mais plutôt la volonté de partager les fardeaux de ceux qui sont confrontés aux dernières étapes de leur pèlerinage terrestre. Les soins palliatifs sont donc une véritable forme de compassion car ils répondent à la souffrance, qu'elle soit physique, émotionnelle, psychologique ou spirituelle, en affirmant la dignité fondamentale et inviolable de toute personne, en particulier des mourants, et en les aidant à accepter le moment inévitable du passage de cette vie à la vie éternelle.

Chant d'entrée

**Notre cité se trouve dans les cieux, nous verrons l'Epouse de l'Agneau,
Resplendissante de la gloire de Dieu, Céleste Jérusalem !**

1. L'Agneau deviendra notre flambeau, nous nous passerons du soleil,
Il n'y aura plus jamais de nuit, Dieu répandra sur nous sa lumière.
2. Dieu aura sa demeure avec nous, Il essuiera les larmes de nos yeux,
Il n'y aura plus de pleurs ni de peines Car l'ancien monde s'en est allé.
3. Et maintenant, voici le salut, le règne et la puissance de Dieu,
Soyez donc dans la joie vous les Cieux, Il règnera sans fin dans les siècles.

Aspersion.

Gloire à Dieu Gloria Gloria in excelsis Deo et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons, nous te rendons grâce pour ton immense gloire, Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout puissant. Seigneur, fils unique, Jésus Christ, Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le fils du Père ; toi qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous ; toi qui enlèves le péché du monde, reçois notre prière ; toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous. Car toi seul est Saint, toi seul es Seigneur, toi seul es le Très-haut : Jésus Christ, avec le Saint Esprit, dans la gloire de Dieu le Père Amen.

Psaume 144

**Mon Dieu, mon Roi, je bénirai Ton nom toujours et à jamais !
Tu es grand Seigneur, éternellement !**

Je crois en un seul Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible,

Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles : Il est Dieu, né de Dieu, lumière, née de la lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu. Engendré non pas créé, consubstantiel au Père ; et par lui tout a été fait. Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ; Par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme. Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau. Il ressuscita le troisième jour, conformément aux Ecritures, et il monta au ciel ; il est assis à la droite du Père. Il reviendra dans la gloire, pour juger les vivants et les morts et son règne n'aura pas de fin.

Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie ; il procède du Père et du Fils. Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ; il a parlé par les prophètes. Je crois en l'Eglise, une, sainte, catholique et apostolique. Je reconnais un seul baptême pour le pardon des péchés. J'attends la résurrection des morts, et la vie du monde à venir. Amen

Prière universelle Seigneur, que s'élèvent nos prières !

Prière sur les offrandes

L'assemblée : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise.

Chant de communion

1. Nous t'avons reconnu, Seigneur, à la fraction du pain,
Notre cœur est tout brûlant quand nous venons jusqu'à toi,
Fortifie notre foi, ô Christ, en cette communion,
Fais de nous un seul corps, uni en un seul esprit !
2. Tu as dit : "Vous ferez cela, en mémoire de moi".
Pain et vin sont consacrés en signe de ton Salut,
Ils nous donnent ta vie, ô Christ, en cette communion :
Corps livré, sang versé, pour nous sauver du péché
- 3 Nous venons t'adorer, Seigneur, en partageant le pain,
Notre roi, notre pasteur, Jésus notre Rédempteur !
Tu découvres ta gloire, ô Christ, en cette communion,
Ouvre-nous le chemin, reçois-nous auprès de toi.
4. Par l'Esprit, apprends-nous Seigneur à contempler ton Corps,
Tu es là, vraiment présent en ta sainte Eucharistie.
Tu te livres en nos mains, ô Christ, en cette communion :
"Mon Seigneur et mon Dieu, Jésus, ma vie et ma joie !"

Chant d'envoi

Par toute la terre il nous envoie témoigner de son Amour.
Proclamez son Nom et son Salut dans la force de l'Esprit !
Car nos yeux ont vu et reconnu le Sauveur ressuscité,
Le Saint d'Israël, né de Marie, Fils de Dieu qui donne vie !

**Criez de joie, Christ est ressuscité ! Il nous envoie annoncer la vérité !
Criez de joie, brûlez de son amour car il est là, avec nous pour toujours !**

2- Par sa vie donnée, son sang versé, il a racheté nos vies,
Il détruit les portes des enfers, il nous sauve du péché.
À tout homme il offre le Salut, don gratuit de son Amour ;
Vivons dans sa gloire et sa clarté, maintenant et à jamais !